

北陽だより

今年度の重点目標 「確かな学力と温かみあふれる北陽小」
伝え合う力を軸に

〈 学校教育目標 〉

- ◇ 考 え る 子
- ◇ 助 け 合 う 子
- ◇ ね ば り 強 い 子
- ◇ た く ま し い 子

心のコップ

校長 金崎 徳子

新年度が始まり3週間がすぎました。保護者の皆様には参観日、個人懇談と、お忙しい中来校いただきありがとうございました。子どもたちは、はじめは緊張気味だった1年生も次第にいろんな表情を見せてくれるようになり、校舎のあちらこちらで元気な声が聞こえています。

これまで、学校便りで心のエネルギーの話を何度か書かせていただきました。

大人もそうですが、子どもたちが新たなことや苦手なこと、自信のないことに一歩踏み出すには心のエネルギーが必要です。心のエネルギーは、「自分にはいいところがある。今自分はこんなことに一生懸命に取り組んでいる」など、自分に自信をもつことや、「失敗しても、できなくても自分を大事に思っている人がいる。自分のよいところを分かってくれている人がいる」など身近な人に受け入れられている安心感から湧いてくるのではないのでしょうか。そのために、結果だけでなく途中の頑張りや成長を見つけて、認めること。また、悩みがあったりやつらい思いをしたりしている子には、じっくりと話を聞き、その子のつらい思いを受け止め、乗り越えるための心のエネルギーをたっぷり注いでほしいというお話を書きました。

そして、先日、本校の職員から「努力のつぼ」の話を聞きました。それは、「つぼを努力で一杯にすることで、できなかったことができるようになる。つぼの大きさは人それぞれ違うけど、コツコツ努力をためていけば、努力のつぼは一杯になっていつかはきっとできるようになる」というお話でした。

今回の話を聞いて改めて思ったのは、心のエネルギーもそれぞれ入れ物（→心のコップ）があって、その入れ物も「努力のつぼ」と同じで大きさは人それぞれで同じではないと気づきました。であるならば、なかなか変化は見えなくても、子どもをそのまま受け入れて自信をもたせる関わりは、少しずつ少しずつ心のコップにエネルギーをためていっている途中ととらえることができるのではないのでしょうか。そして、いつか一杯になった時に、自分に自信をもって前向きにチャレンジできるようになるのだと思いました。成果が見られなければ方法を変えることも大事ですが、目に見える成果が表れなくても、やってきたことがいつかつながる時が来ると信じてコツコツと積み重ねることも大事だと改めて思いました。

さて、明日からはゴールデンウィークです。職種によってはお忙しい方もいらっしゃると思いますが、新学期さまざまな環境の変化に心のエネルギーの残量がわずかになっている子もいると思います。そんな子どもたちの心のコップにエネルギーが少しでも注がれるような連休になることを期待しています。感染症予防もちろんですが、水の事故、交通安全にも十分に気をつけ、元気に連休明けを迎えられるよう、ご家庭・地域の皆様のご指導と見守りをよろしくお願いたします。



今年度の合言葉 目と耳と 心で伝え合う 北陽っ子

令和4年度 児童会活動スタート！

【児童会三役】

☆児童会長：

☆副会長：

☆書記：

【代表委員会】

- ・ 4 年
- ・ 5 年
- ・ 6 年

<h1>名前省略</h1>				
<input type="checkbox"/>				
<input type="checkbox"/>				
<input type="checkbox"/>				
<input type="checkbox"/>				
<input type="checkbox"/>				



◎委員長 ○副委員長 □書記

【生活委員会】

◎

【放送委員会】

◎

【保健委員会】

◎

【体育委員会】

◎

【文化委員会】

◎

令和4年度PTA役員

～1年間、よろしくお願いいたします。

会長	さん
副会長	さん
副会長	さん
監査	さん
監査	さん

今年度も総会は書面開催となりましたが、皆様のご協力により皆様方からの承認をいただくことができました。また、学級懇談の中で各専門部員を選出していただきました。ご協力ありがとうございました。早速、連休明けに第1回専門部会がありますので、出席のほどよろしくお願いいたします。

☆第1回専門部会

5月11日(水) 18:30～

児童会認証式はオンラインで実施



4月18日(月)に行った児童会認証式は、2階理科室と各教室をオンラインでつないで行いました。

理科室で、児童会担当吉田先生が専門委員の名前を呼名すると、名前を呼ばれた児童は、各教室で「はい。」と返事をして起立しました。

専門委員長は理科室にて校長先生から認証状を受け取った後、立派に決意表明を行っていました。各教室でも、理科室での様子をしっかりと見て、聞いていました。いよいよ児童会活動スタートです。

参観日・個人懇談、終了しました！

4月は2週に渡り参観日、個人懇談があり、お忙しい中、参加いただきありがとうございました。参観日では密を避けるために人数を半分に分けての参観となりましたが、子どもたちの授業の様子や普段の様子を見てもらうことができたと思います。これからも感染予防対策を徹底しながら学校に足を運んでいただく機会を設けていきますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

☆5月から帰宅時刻は6時になります。

